Martes 10 de Abril del 2012

## Presón en "hospi" de Grecia Hace falta ginecólogo

◆ ALEJANDRA HERRERA Q. alejandra.herrera@lateja.co.cr

El problema de operaciones de ginecología en el hospital de Grecia estaría resuelto hasta la otra semana, cuando llegue un nuevo especialista que se está contratando.

Así lo prometió el director Róger Fernández, quien aclaró que sí están realizando operaciones solo que han tenido que disminuir la cantidad, porque de sus cinco especialistas uno está incapacitado y otro de vacaciones.

Apenas cuentan con tres para citas y operaciones.

Por eso los casos de emergencias sí están siendo llevados al hospital de Alajuela y al México. Fernández explicó que tampoco habrá problema con las listas de espera, pues esperan ponerse al día en máximo dos meses



En el hospi se hacen cuatro cirugías de ginecobstetricia por día. ARCHIVO